

Pressemitteilung 2021-14 vom 11.05.2021

► PRESSEEINLADUNG: PRÄSENTATION DES A³ IMMOBILIENMARKTREPORTS

Der Preisanstieg auf dem Immobilienmarkt bleibt stabil – trotz Corona-Pandemie. Wie sich das Marktgeschehen im Wirtschaftsraum Augsburg konkret entwickelt hat, zeigt der neue Immobilienmarktreport für die Region. Am 20. Mai präsentiert die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH den Report online, live aus der Skylounge im Sheridan Tower Augsburg.

Der A³ Immobilienmarktreport des Wirtschaftsraums Augsburg macht das Marktgeschehen in der Region A³ transparent: Er stellt aktuelle Projekte und Objekte aus Augsburg und den umliegenden Landkreisen Augsburg und Aichach-Friedberg vor und wirft einen Blick auf die Wirtschafts- und Bevölkerungsdaten der Region. Experten interpretieren die Marktdaten des Vorjahres, die aus Datenquellen von Gutachterausschüssen und Marktteilnehmern sowie einer Primärdatenerhebung stammen.

Am 20. Mai wird die fünfte Ausgabe des wichtigen Instruments für am Standort interessierte Investoren sowie Firmen, Kommunen, Bau, Handel und Verbraucher im Rahmen einer Online-Veranstaltung präsentiert. Autor Michael Thiede, Geschäftsführer der Real Estate Solutions GmbH, wird aus erster Hand Einblick in die aktuellen Zahlen, Daten und Fakten geben. Sein erstes Fazit vorab: „Augsburg bleibt ein interessanter Investmentstandort. Leicht gestiegene Durchschnittsmieten mit guter Nachfrage nach Wohnraum und positiver Bevölkerungsentwicklung bilden das Fundament für ein nachhaltiges Investment.“

Neben der Vorstellung des Immobilienmarktreports 2020/2021 diskutieren bei der Kooperationsveranstaltung mit dem BFW Landesverband Bayern e.V. Experten aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung über die Entwicklung und Perspektiven des Augsburger Immobilienmarkts. Im Fokus stehen dabei die Assetklassen Gewerbe, Wohnen und Einzelhandel ebenso wie aktuelle Herausforderungen, Maßnahmen und Instrumente.

Die Vorträge und die Diskussionsrunde werden am Donnerstag, den 20. Mai, von 10 bis 12 Uhr live aus der Skylounge im Sheridan Tower Augsburg gestreamt, die Teilnehmer sind online zugeschaltet. Interessierte können sich bis zum 14. Mai unter www.region-A3.com/imr-2021 anmelden. Weitere Informationen gibt es auf der Veranstaltungseite www.immobiliemarktreport-augsburg.de.

► HINWEIS FÜR JOURNALISTINNEN UND JOURNALISTEN

Gerne organisieren wir bereits vor der offiziellen Präsentation des Immobilienmarktreports 2020/2021 Interview-Termine für Sie. Als Gesprächspartner stehen zur Verfügung:

- zu den Marktdaten: Michael Thiede, Autor und Geschäftsführer der Real Estate Solutions GmbH
- zum Standort Region Augsburg: Andreas Thiel, Geschäftsführer der Regio Augsburg Wirtschaft GmbH

Bitte melden Sie sich dazu per E-Mail an r.opiela@waechter-waechter.de oder per Telefon unter +49(0)89/74 72 42-96.

REGIO AUGSBURG WIRTSCHAFT GMBH

Karlstr. 2, 86150 Augsburg
+49 821 450 10-100 | Fax: -111
presse@region-A3.com
wirmachendiezukunftbesser.de
region-A3.com

Regio Augsburg Wirtschaft GmbH
Sitz Augsburg – Registergericht Augsburg
HRB 24384 – Steuer-Nr. 103/136/21478

Geschäftsführer: Andreas Thiel
Aufsichtsratsvorsitzender: Dr. Klaus Metzger, Landrat,
Landkreis Aichach-Friedberg

Stadtparkasse Augsburg
IBAN: DE84 7205 0000 0250 3541 23
BIC: AUGSDE77XXX

Mit Unterstützung von



Partner von A³



Auch zur Live-Präsentation online sind Sie herzlich eingeladen. Bitte melden Sie sich hierfür bis zum 14. Mai unter www.region-a3.com/imr-2021 an.

Weitere Informationen:

- ▶ Programmflyer: [Download PDF](#)
- ▶ Vorbestellung neuer A³ Immobilienmarktreport: [Link](#)

Wir freuen uns auf Ihr Interesse!

Weiterführende Informationen zum Wirtschaftsraum Augsburg erhalten Sie unter www.region-A3.com, Informationen zur A³ Standortkampagne unter www.wirmachendiezukunftbesser.de.

Unsere digitale Pressemappe finden Sie unter <https://www.region-a3.com/download/23624/>



Bild: Der neue Immobilienmarktreport für den Wirtschaftsraum Augsburg zeigt, wie sich das Marktgeschehen in der Region konkret entwickelt hat. Bild: Regio Augsburg Wirtschaft GmbH/Fotograf Stefan Mayr

Hochauflösende Fotos können unter presse@region-A3.com angefragt werden.

Zur A³ Standortkampagne

Der Wirtschaftsraum Augsburg hat in den letzten zehn Jahren eine hervorragende Entwicklung in wirtschaftlicher Hinsicht wie auch in vielen anderen Aspekten durchlaufen. Die Region Augsburg ist eine echte Alternative zu anderen Regionen. Die Bedingungen für Investitionen, Ansiedlungen, Arbeiten und Leben sind oft (überraschend) besser als anderswo. Dies überregional bekannter zu machen, ist das Ziel der A³ Standortkampagne – eine crossmediale PR- und Marketingkampagne mit dem Fokus Immobilienmarkt.

Die Regio Augsburg Wirtschaft GmbH ...

... ist die Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Stadt Augsburg und der Landkreise Augsburg und Aichach-Friedberg. Neben Standortmarketing und der Stärkung regionaler Identität sind unsere Schwerpunkte Fachkräftesicherung und -marketing, Innovation & Technologietransfer, Nachhaltiges Wirtschaften & Green Economy sowie – neu – Gesundheitswirtschaft. Weitere Informationen zur Gesellschaft finden Sie unter www.region-A3.com.